
沖縄県ホテル旅館生活衛生同業組合　2021年（令和3年）３月２３日調べ

１.　3月～4月の状況について（過去２年との状況比較）

名 名

名 名

名 名

▲37.7% 163.6%

① 宿泊人数について

2020年3月 2020年4月

42,499

2019年3月 2019年4月

380,570 356,466

2021年3月 2021年4月

112,460 94,684

181,992

▲38.2% 122.8%

４月

３月 ４月

2019年対比 2019年対比

▲70.4% ▲73.4%

2020年対比 2020年対比

② 売上額について

３月

2019年3月 2019年4月

2020年3月

3,381,626千円

1,550,104千円

965,099千円

3,421,715千円

337,899千円

2020年4月

2021年3月 2021年4月

890,720千円

2019年対比 2019年対比

▲71.5% ▲74.0%

2020年対比 2020年対比

新型コロナウイルス感染症による影響調査（集計結果）⑳

調査対象：２９７軒 うち回答：４７軒（回答率 １５．８％）
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３月２１日に首都圏の緊急事態宣言が解除され、沖縄県内の観光地がにぎわっている報道もありますが、彩発見第３

弾の実施も併せて組合員施設の状況を集約したく、調査を実施いたしますのでご協力を宜しくお願いいたします。

なお、集計データについては、数字のみ活用し、施設名は外部に公表いたしません。

また、ホテル組合ではホームページに毎月実施している影響調査の集計結果や関連情報を掲載しておりますので活用下さい。

令和３年３月 沖縄県ホテル旅館生活衛生同業組合
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③ 平均稼働率について

・

・

・ 料飲部門をもっていないため。

・ 本社（東京）管轄になります。

15協力金の支給対象事業者ではない

まだ申請はしていない

申請をした

３月 ４月

2020年4月

2019年3月 2019年4月

69.2% 70.8%

43.8% 15.5%

28.8%

2020年3月

２. うちなーんちゅ応援プロジェクト（沖縄県新型コロナウイルス感染症防止対策）「営業時間短縮協力金」

　　 の申請をしましたか？

▲34.1% 54.8%

24.0%

2021年3月 2021年4月

2019年対比

▲58.3% ▲66.1%

2020年対比 2020年対比

2019年対比

（軒）

47軒中

28

4

レストランのみ申請。

大企業となるため第５期のみを申請可能でした。
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60%
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8%

協力金の支給
対象事業者で
はない
32%
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・

・

・ ホテル全体で申請。

・

・

・

資本金の関係で大企業となるため困りますね。

本社（東京）で対応すると思います。

PCR検査がスムーズにできる方法や、検査施設のマップ　・消毒品の補助　　・雇用調整助成金延長のお願い（国へのアピール）

ホテル運営側にも支援金が必要だと思う。コロナが終息するまで、以前行ったstay hotelを行ってほしい。　世間では、リモートにて仕事を行って

いるが、ホテルで働いているスタッフはリモートができないのでその分コロナにかかるリスクがあるのでその際の特別支援金を各ホテルスタッフへ配布し

て欲しい。（休館ができない為や少人数にて行っているので）

6

（軒）

そもそも、仕組みがわからない 9

すでに県の「営業時間短縮協力

金」を申請したので、申請はしない
20

無回答 9

おきなわ彩発見は５件しか予約入りませんでした・・・

４. 組合へのご意見・ご要望など　

２. 経済産業省の緊急事態宣言の影響緩和に係る「一時支援金」については、前項の「営業時間短縮協力

　　金」を申請している場合、申請できないことになっていますが、貴施設においては申請の予定がありますか？

47軒中

すでに申請した 3

申請の予定である

すでに申請した
6%

申請の予定である
13%

すでに県の「営業
時間短縮協力金」
を申請したので、申
請はしない
43%

そもそも、仕組み
がわからない
19%

無回答
19%
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